

	<p>Objet: Médaille commémorative de l'avènement du roi Louis-Philippe</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer</p> <p>Numéro d'inventaire: M_22442</p>
--	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Description

La médaille à la jambe commémore l'avènement du roi Louis-Philippe Ier. Après la révolution de Juillet 1830, le roi Charles X nomma Louis Philippe lieutenant général, puis régent après son abdication. Le 9 août, Louis-Philippe prêta serment à la nouvelle Constitution, qui était « désormais une vérité ». Connu également sous le nom de « roi citoyen », Louis-Philippe, issu de la maison d'Orléans, tenta de se démarquer des précédents souverains Bourbons. Il ne se désignait plus comme « roi de France et de Navarre », mais comme « roi des Français ». Il ne se faisait pas non plus représenter dans des ornements princiers, mais en uniforme militaire - comme sur la présente médaille. Son règne fut d'abord libéral et la France connut un grand essor économique. L'abandon par le roi de son style de gouvernement libéral et l'aggravation des problèmes sociaux liés à l'industrialisation conduisirent finalement à la révolution de février 1848 et à la destitution de Louis-Philippe. [Johanna Kätzel]

Données de base

Matériau/Technique:

Dimensions:

Événements

A été illustré quand
(acteur)

qui Louis-Philippe Ier (1773-1850)

[Référence
personne-
organisme]

où
quand

qui maison d'Orléans
où

Mots-clés

- Anhängen (Identifikation)
- Constitution
- Februarrevolution 1848
- Médaille
- Trois Glorieuses
- Uniforme